# Por Segunda Vez reo Logra Fugarse del Penal de Gotera

SAN MIGUEL. Por segunda vez logró fugarse del Centro Penal de San Francisco, Gotera, el reo convicto Julio López Contreras, que cumple sentencia de diez años por asalto y robo de dinero en perjuicio del ganadero Ramón Fuentes Perla.

López Contreras se fugó por primera vez en forma espectacular a mediados de 1.976. Aprovechando que caia fuerte aguacero. Jogró escalar el techo

lacular a mediados de 1.976. Apro-vechando que caia fuerte aguacero, logró escalar el techo del penal y de ahi bajó por unos árboles y llegó a la calle. El reo fue recapturado como tres meses después por la Guardia, cuando se

encontraba visitando unos familiares en la Colonia Milagro de

la Paz, de esta ciudad. El martes en la madrugada, López Contreras logró fugarse El martes en la madrugada, López Contreras logró fugarse nuevamente del mismo Penal, sin dejar huella, ya que salió tran-quilamente por el zaguán principal del Penal, por lo que se cree que hubo connivencia, ya que hay tres vigilantes arrestados y en vias de investigación investigación.

López Contreras se encuentra rocesado junto con David Rodriguez Arias, Fernando Argue-

-Pavor pase a la Pág. 62,

### **CEL Ampliará el Sistema** Nacional de Transmisión

Para ampliar el nacional de transmisión eléctrica a alto voltaje, se firmó contrato por un total de poco más de cinco millones de colones, entre la omisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Rio Lempa (CEL) y la Socie-dad Venezolana de Electrificación C.A. (SVECA), El contrato comprende en sin-

tesis el suministro de materiales y rabajos de construcción de las Irabajos de construcción de las obras siguientes: al Nuevas subestaciones de 115 KV en Sonsonate y Nuevo Cuscatlán y expansión de las subestaciones existentes en Guajoyo, Santa Ana. San Rafael Cedros, San Miguel y El Trisindo de las subestaciones existentes en Guajoyo, Santa Ana. El Triunfo; b) Construcción de una

línea a doble circuito de 115 KV y 5.6 Kms., entre la subestación de Nuevo Cuscatlán y la torre 14 de la linea Acajutla-San Antonio Abad; c) Construcción de una línea en torres de acero de la subestación de Ahuachapán a la de Sonsonate, de Anuachapan a la de Sonsonale, con longitud aproximada de 25.5 kilómetros; d) Conversión a 115 KV de la linea transmisora de 82.5 kilómetros entre San Rafael Cedros y San Miguel.
Pirmaron los documentos el Presidente de CEL en funciones, ingeniero Roberto A. Parker y los ingenieros Glebe Krayets y

ingenieros Glebe Kravets y Ernesto Ramirez Pereira, apo-derados de SVECA.

## Bomba con Propaganda Estalla Frente al Hospital de S. Ana

SANTA ANA. Desde un auto olor gris, cuyas placas iban color gris, cuyas placas iban cubiertas, fue lanzada frente al hospital de esta ciudad, a las once de la mañana, una bomba con gran cantidad de propaganda sub-versiva, cuando más de doscientas personas esperaban la hora de ingresar para visitar a familiares internados. El artefacto cuya detonación se escuchó a varias cua-dras de distancia, lanzó propaganda del FPL en la cual se comentan las próximas elecciones las cuales --dice dicha propaganda-- hay que boicolear.

Autoridades judiciales prac-licaron inspección momentos después en la 7º Calle Poniente, entre 15º y 17º Avenidas Sur. donde se localizaron algunas hojas

volantes de propaganda sub-versiva. (W.M.).

SANTA ANA. Santos Adalberto Artiga, fue capturado por la Guardia, acusado de robar apara-tos eléctricos valorados en dos mil quinientos colones, al comerciante Salvador Yada Charur, residente en Soyapango, San Salvador, El sujeto aprovecho para robar los aparatos un descuido de em-pleados que atienden unas ruedas mecánicas que el señor Charur tiene en aquella localidad.

-Favor pase a la Pág. 26



En el Hospital Rosales falleció el



DINERO PARA DAMNIFICADOS. La organización ORDEN, de Ahuachapán, entregó en las oficinas centrales de Cruz Roja ayuda económica para que la institución las reparta entre los familiares de las personas que perecieron y otras resultaron golpeadas en el accidente de tránsito ocurrido cerca de San Marcos, donde un bus de Chinamequita se precipitó en un barranco. Entrega el óbolo Carlos Antonio Orellana a la señora Hilda de Soto. Presencia un miembro de esa organización.



SACAN MERCADERIA. San Miguel. Ante el insistente rumor de que le darian fuego a los mercados migueleños, varios comerciantes evacuaron sus puestos de ventas para salvar sus pertenencias. Las locatarias y las autoridades están alerta. FOTO DE RAMIREZ.

# Terrorista Muerto en Tiroteo en San Miguel

murió ayer en la madrugada en tiroteo registrado en la Avenida "Gerardo Barrios", del Barrio San Francisco, de esta ciudad, cuando varios sujetos fuertemente arniados atacaron a una patrulla de la Guardia Nacional.

Eran las cuatro y media de la mañana, dicen los informantes, cuando la delonación de armas de fuego alarmó al vecindario de ese

#### TABLERO JUDICIAL

MUERE PEATON

en el Hospital Rosales Ialiecto el señor Clemente Palacios López, de golpes que le produjo un bus en el Puerto de La Libertad, según afirmó su hermano Santos Eladio Palacios. Clemente —según los informes— se hallaha ebrio. Sobre el bus y motorista responsable, el -Favor pase a la Pág. 60.

iuardia repeliéron el ataque y después de varios minutos de in-tercambiar disparos y cuando ya los delincuentes habían huido, fue encontrado un cadaver en esas vecindades, el que, se supone, es uno de los individuos que atacaron a los agentes del orden. Momentos después, dice el jn

forme, los sujetos cuando huian quisieron dar fuego a varios camiones de Caminos estacionados en el plantel de esta ciudad, pero la rapida intervención de los empleados evitó que el fuego consumiera los venículos.

Como los delincuentes huyeron

saltando cercas en las vecindades.

la Guardia con la cooperación de agentes de otros cuerpos de seguridad, realizó un rastreo por la zona en búsqueda de los terroristas. El cadáver del desconocido no tenía documentos de identificación. Se espera que algún pariente pase a

#### BOLETIN OFICIAL

Ayer tarde en San Salvador se dio a conocer el boletto oficial en el que se informa de esos indicentes, el cual dice:

"Un terrorista aun no iden-tificado fue muerto ayer miércoles -Pavor pase a la Pág, 62,

## Concluye Plazo a Partidos para Propaganda Electoral

A las cero horas de anoche concluyó el plazo a los partidos políticos para hacer propaganda, los partidos son el PCN y PPS, que participarán en las elecciones del 12 para diputados y alcaldes en el país, afirmaron en el Consejo Central de Elecciones.

Al respecto, se di jo que la Ley establece en su Art, 413 que "El que hiciere propaganda par-tidarista en tiempo en que no sea permitido legalmente, será san-cionado con veinte a cien días de

Para los comicios se han registrado un millón 875 votantes

que superan la cifra de 122 mil 995 del 21 de fehrero de 1977, al aumentar el número de ciudadanos que han cumplido los 18 años. En la capital se han registrado 250 mil volantes que concurrirán a las 408 urnas que se instalarán en la Feria urnas que se instalarán en la Feria Internacional de El Salvador. La volación será continua y concluirá a las dieciocho horas, salvo en los lugares en donde no lubierse servicio público de alumbrado electrico, en los cuales la volación finalizará a las dieciseis horas. Nuestros entrevistados recalcaron que los organismos electro que los organismos electro que los organismos electro que los organismos electros electros que los organismos electros que los que los organismos electros que los que los que los que los que los que los

## Depuran Juicio por Hurto de 46 mil Colones a ANTEL

En el Juzgado 20, de Hacienda de San Salvador ha continuado depurándose el juicio sobre el hurto de 46.03 colones 76 centavos en las oficinas principales de ANTEL, en el Centro de Gobier-no. El hurto fue descubierto el sá-

hado 18 de febrero, cuando los autores del delito, que lo habian cometido en la madrugada de ese dia no creyeron que podrían ser descubiertos con la prontitud que lo hizo La SIC, según los informes.

lo hiza la SIV, segun tos tmormes. Se encuentran detenidos Miguel Angel Flores Alvarez, de 21 años: Cristóbal Flores Alvarez, de 19. Francisco Rolando Garcia Lara, de 29. Francisco Arturo, Grande Rivera, 24. Viviano Gua-

dalberto Mendoza,

dalberto Mendoza, 27. Juana Francisca Alvarez de Flores, 48 y Gloria Elsy Flores Alvarez, 21. La impulada Alvarez de Flores dijo que reside en Yucuaiquin, La Unión y que casualmente le tocó venir a pasar consulta donde un médico el 17 de febrero y se quedó en casa de sus hijos Miguel Angel. Cristóbal y Gloria Elsy. Fue asi

dijo- que "casualmente se vio involucrada en el hurto cometido

por sus hijos. El Gerente de ANTEL, quien tiamó a la SIC, afirmó que sos-pechaba de Cristóbal y Francisco Rolando, el primero ex-colector y

Taxor pasca la Pág, po